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長年の学校現場から解
き放たれた今の気持ちは
いかがでしょうか？
ほっと一息つかれてい
るのではないでしょうか。
本当にご苦労様でした。
とはいえ、まだまだ再任
用で働かれる先生方が多
いのではないでしょうか。
私たちは先生たちがく
ろつち会に加入してくだ
さることを楽しみにして
おりました。
脱原発・護憲の取り組

みを中心に、だいわを借

りての作品展・年１回の
くろつち会旅行・グラウ
ンドゴルフ大会などを行っ
ています。その他有志に
よる同好会活動（ゴルフ）
など、サンデー毎日の退
職後の生活に、より良い
変化をもたらしてくれる
ものと思います。
コロナウィルス感染症

をかいくぐりながら共に
活動していきましょう。

新加入者へ（会長）／新しい仲間紹介／
日米仏共同訓練に抗議の声を／
野草折々-42-／ごてれつの独り言／
九条の会総会(4/9)／(闘病記2)俎上の魚／
（次回の金曜集会は6/4日、17:00～）

今
月
の
内
容 ↑会報QRｺｰﾄﾞ

くろつち便り

（闘 病 記 １ 会 報 ３ 月

号「微苦笑」の続き）

そ も そ も が

SpO2 (血中酸
エスピーオーツー

素濃度)測定器が
全ての始まりだった。

昨年５月、何を思ったか密か

に測定器を購入した。妻に「３,
５００円？そんなの買ってどう

するの」なんて酷評されても弁

解のしようもないと思っていた

が、過去に施設の母に役立って

いたこともあり、思ったほどの

反発はなかった。もっとも、半

ば呆れられはしたが。

そのSpO2測定器のおかげで、
パルスオキシメーター

２月、町医者に診てもらう羽目

に陥ってしまったのだ。

毎冬、咳痰に悩まされる。特
に朝だ。例年だと放っておくだ

けだが、SpO2を計ると、昼間は

正常値なのに、起床時に92～94
％と低い。測定器で測ったばっ

かしに、大したことないのに気

になってきて、次第にそれが募

り、積もり積もって、ある土曜

日、町医者へ行くことになった。

大したことないのに受診する
というのは、どうも格好悪い。

なので問診の看護師や医師には

「何もなければそれに越したこ

とはないです」

なんて言い訳がましいことを口

にしながら診てもらった。

採血、レントゲンと進み、大
仰にも点滴（軽い肺炎もあった

らしい）、胸のＭＲＩ。元気な

のに、偉い大袈裟になってきた。

映像の結果から、病巣が胸か
ら心臓へと移り、狭心症の疑い

があるという。そんな馬鹿な。

これまで心電図などで異常は全

くなかったのに。

「御守りにしなさい」と言わ
れて、大隅病院への紹介状を渡

された。御守り？そんなの使う

ことないだろうなと思った。

あくまでも疑いだから大した
ことないだろうが、さすがに計

測器購入の事後報告の件とは異

なり、妻に内証にしておく訳に

もいかない。

翌週、再び病院に行くと、先
生から、「このままだと心筋梗

塞になるよ」と脅しを受け、渋々、

大隅病院に行くことにした。

結果、術後の執刀医の話で

は辛うじてバイパス手術は避け

られたそうだが、カテーテル治

療（手術）のために俎板に寝か
まないた

されることになってしまった。

（闘病記３「イヌ友」へ続く／樋園）

俎上の魚
闘病記２
（続･闘病記）

俎板の鯉

くろつち会へようこそ ２０２１年度、くろつち

会に新しく入って下さった方々

（４月末現在）です。

山下 耕平さん
最終勤務校 細山田小

居住校区 （寿北小）

永吉 浩子さん

柏原小 （寿小校区）

又丸 和代さん

財部中（五十市小校区）

和田 美春さん
志布志中（末吉小校区）

中西まゆみさん

泰野小 （深川小校区）

退職者の中には、まだ連

絡が取れずに、加入の声かけ

ができていない方も多くおら

れるようです。ご存じでした

ら、声かけをお願いします。

新しい仲間紹介新会員へ くろつち会会長 松尾広豊美

月１回の金曜集会

2019.11.17くろつち会旅行
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全国各地の海岸に分布する海浜植物。

日当たりの良い砂地や岩場などに見ら

れる。エンドウに似た美しい花を咲か

せる。花期は３～７月。

佐多浜尻海岸 ２０１９年３月１１日

飯山春男さん紹介の身近な植物シ

リーズ。今回は、

ハマエンドウ
（マメ科）

「九条の会だから、９日なのね。」

「えっ？いや、たまたまだよ。」

九条の会の日程の話です。成

る程、言われるまで気がつきま

せんでしたが、総会は９日（金）

１０時から会場･教育会館でした。

コロナ禍で「密」を避けるた

めに、昨年に続いて今年も通常

の総会を開けないので、

拡大世話人会を

開き、それを総

会の代わりにし

ようということ

でした。会の設立に尽力さ

れた、上山兄弟をはじめと

して、２０数名の参加でし

た。平日なので、現職の役

員は参加できません。（もっと

も、殆どの役員は退職組ですが）

会の中で、米良さんから昼間

は見るはずのないオスプレイを

目撃したという話や、柴立市議

からは鹿屋市議会の問題点等々

の問題提起がありました。

核兵器禁止条約批准につい

ての意見書は、記名投票を提

案したけど、逆に無記名投票

になり、意見書自体も中身を

殆ど議論することがないまま否

決という、これはいつものこと

だけど、市議会自体が嘆かわし

い限りです。

閉会に際し松下代表が、「九

条の会」のこれからについて、

我々の活動力が年齢的に年々落

ちてきている、我々と若い人た

ちとの考え方にずれがあるけど、

接点をどう作るかが課題だ、と

指摘されました。（文責 樋園）

九条の会おおすみ総会

コロナに関して、

どの国も解決策を

見いだしていませ

ん。・・・今日の

話し合いを基に、

これからの活動を

進めて行きます。

５月１４～１６日えびの市

で日米仏共同訓練が計画され

ている。オスプレイが鹿屋航

空基地を使用し、２０名の米

兵が基地内に宿泊するという。

４月２８日１４時、住民の

会の代表５名で、抗議の意味

も込めて、

鹿屋市と

しての対

応につい

て市長へ

の質問を

申し入れ、

考え方を

質した。（質問事項はＨＰ参照）

応対したのは、今回も市長

自らではなく事務局だった。

４月２３日に九州防衛局か

ら鹿屋市に来て、５月のオス

プレイの運用について説明が

あり、鹿屋市からも、基地使

用の常態化や訓練の拠点化に

しないよう要請したという。

鹿屋市ホームページの掲載

記事から一歩踏み込んだ回答

は得られなかったようだ。

もしも事故が起こったらの

想定には、それは国の責任だ

という。受け入れ側（鹿屋市）

の責任逃れとも受け取れる。

市当局に対しても反対の主

張を届け続けることは大切だ。

日米仏共同訓練に抗議
（ごてれつ――ぶつくさ言う人）
◆4/28日,九電は川内原発 1,2号
機について「運転延長の可否を判断
するための特別点検の実施を検討して
いきたい」と発表。ちょうど同じ日！ 福
井県知事は同県の老朽原発3機の延
長に同意を発表。これら2件の発表は
示し合わせた上での発表に違いない。
下種の勘ぐりだろうか？
ゲ ス

◆菅の訪米は各ＴＶ局は、先進国リー
ダーの中で「一番乗り」ということを強調
していたが、自国のコロナ対策をほっ
ぽり出して訪米した唯一のリーダー（某
メディア）として記憶に残るだろう。
◆３選挙で自民大敗。要因は金権政
治･コロナ対策･「他山の石」発言等々

ごてれつの独り言


